

firmament Consult GmbH

Parkstr. 32
09120 Chemnitz
+49 371 3676 9450

TELEFON/PHONE
TELEFAX

info@firmament-consult.de
www.firmament-consult.com

GESCHÄFTSFÜHRUNG/
MANAGEMENT Frau Dr. Sabine Fischer (Geschäftsführerin)

MITARBEITER/EMPLOYEES 1-9

UMSATZ/TURNOVER < 250 T €

EXPORT kein/no Export

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES autorisierter Berater Offensive Mittelstand | zertifizierter Prozessberater unternehmensWert:Mensch und unternehmensWert:Mensch plus



WIRTSCHAFTSZWEIGE Sonstige freiberufliche, wissenschaftliche und technische Tätigkeiten a. n. g.

DIENSTLEISTUNGEN Projektmanagement | Technologieentwicklung

ABNEHMERBRANCHEN Bau-Steine-Erden | Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Textil-Bekleidung-Leder | Umwelt/Energie

KURZPROFIL Wir wenden uns an etablierte Unternehmen zur Unternehmensnachfolge und Restrukturierung sowie junge, kreative Unternehmer, Gründungswillige und Start Ups, die wir mit unserem Engagement zukunftsfähig ausrichten. Unsere interdisziplinäre Kompetenz aus Technologie, Innovationsmanagement, Führung, Management, Kredit- und Finanzwesen gewährleistet eine umfassende Beratung mit exzellenten Ergebnissen. Beratung zu Existenzgründungen, Wachstum und Expansion / Unternehmensnachfolge, Unternehmensgestaltung / Vorbereitung und Begleitung von Crowd-Finanzierungen / Wirtschaftlichkeitsermittlung und -betrachtungen / Auswahl, Beantragung und Begleitung zu Fördermitteln / Innovations-, Kommunikations-, Technologie- und Vertriebsberatung / Coaching zu Neue Wege und Visionen, Changemanagement, Vertriebssteuerung und Produktivitätsmanagement, erfolgreiche Führung, Einstieg für den Führungsnachwuchs, zukunftsfähige Ausrichtung mittels effektiver Methodik

REFERENZEN Unsere Mitarbeiter sind spezialisierte Ingenieure und Bankkaufleute und als Berater des RKW Sachsen GmbH (RKW Rationalisierungs- und Innovationszentrum der Deutschen Wirtschaft e.V.) und der KfW Bankengruppe (KfW-Beraterbörse) sowie bei dem BAFA (Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle) gelistet. Training und Coaching verantworten zertifizierte Trainer und Coaches.

BRANCHES OF ECONOMY Other professional, scientific and technical activities n.e.c.

SERVICES Project management | Technology development

INDUSTRIES Building/stoneworks/earthworks | Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Textile, clothing and leather | Environment/energy

SHORT PROFILE We focus on established companies for succession and restructuring as well as young, creative entrepreneurs, people intending to set up a business and start-ups, which we want to focus with our commitment to the future. Our interdisciplinary expertise in technology, innovation management, leadership, management, credit and finance ensures comprehensive consulting with excellent results. Consulting for start-ups, business development and expansion / business succession, company organization / preparation and support of crowds financing / profitability analysis / selection, application and monitoring of subsidies / innovation, communication, technology and sales consulting / coaching on new ways and visions, change management, sales control and productivity management, successful leadership, entry for the next generation of managers, future-oriented management by means of effective methodology

REFERENCES Our employees are all specialized engineers and banking professionals and are listed as consultants of RKW Sachsen GmbH (RKW Rationalisierungs- und Innovationszentrum der Deutschen Wirtschaft e.V.), of the bankgroup KfW (KfW-Beraterbörse) and of BAFA (Federal Office for Economic Affairs and Export Control). Our trainings and coachings are performed by certified trainers and coaches.

